

L'affaire Grégory, 35 ans de doutes et de mystères



LES FAITS

C'est l'un des faits divers les plus célèbres, un meurtre jamais résolu et aux nombreux rebondissements. Il y a 35 ans, l'affaire Grégory débutait.

HISTORIQUE

Le 16 octobre 1984, le corps de Grégory Villemin, un garçon de 4 ans, est retrouvé dans les eaux de la Vologne, dans les Vosges. Son père, Jean-Marie, reçoit une lettre anonyme dont l'auteur revendique le meurtre et évoque une « vengeance ». Un cousin du père, Bernard Laroche, est d'abord soupçonné. Il est incarcéré, puis libéré, avant d'être tué en mars 1985 par Jean-Marie Villemin (condamné pour cela à quatre ans de prison). En juillet 1985, les soupçons se portent sur la mère de l'enfant, Christine Villemin. Incarcérée puis libérée 11 jours plus tard, elle est innocentée en 1993. L'affaire est rouverte en 1999 et en 2008, pour tenter de faire parler des traces d'ADN. Puis en 2017, lorsque les soupçons se portent sur Marcel et Jacqueline Jacob, grand-oncle et grand-tante de Grégory (L'ACTU no 5321). En vain : ni le ou les assassins ni le « corbeau » n'ont été identifiés.